



COMMUNIQUE DE PRESSE

La Mairie de Paris s'attaque ENFIN aux « cadenas d'amour »

Paris, le 28 mai 2014 — No Love Locks accueille avec satisfaction la décision de la Maire de Paris, Anne Hidalgo, de s'attaquer à l'épidémie de cadenas d'amour sur les ponts et les monuments de Paris. No Love Locks souhaite participer à la recherche de solutions à ce problème.

Les « feuilles de route » des adjoints à la Maire de Paris, Anne Hidalgo, ont été publiées lundi 26 mai. On peut lire dans la lettre de mission envoyée par la Maire de Paris à Bruno Julliard, son premier adjoint chargé entre autres de la culture et du patrimoine : *« Je vous invite également à ouvrir une réflexion autour du phénomène des « cadenas d'amour », afin de proposer des alternatives à la fois artistiques, solidaires et écologiques. »*

C'est la première fois que la Mairie de Paris se saisit officiellement de ce dossier des « cadenas d'amour ». No Love Locks, qui est à l'origine de la campagne médiatique, virale et populaire contre la prolifération des cadenas d'amour à Paris, s'en réjouit particulièrement et est prêt à participer à cette réflexion et à proposer des pistes contre ces cadenas d'amour qui ont envahi les ponts de Paris depuis 2008 et qui sont maintenant hors de tout contrôle, et ce avant même le démarrage de la haute saison touristique à Paris.

No Love Locks a demandé des rendez-vous à Madame la Maire et à son premier adjoint, mais aussi à la Ministre de la Culture car certains ponts sont classés, ainsi qu'à l'UNESCO puisque qu'une grande partie des berges de la Seine sont classées au Patrimoine mondial de l'Humanité.

A propos de No Love Locks

La pétition en ligne a recueilli à ce jour près de 7 000 signatures dans plus de 70 pays, dont 75% en France. Avec plus de 40 interviews, une centaine d'articles ont été publiés dans une douzaine de langues. La pétition est accessible ici : tinyurl.com/nll-petition-fr

No Love Locks est une initiative lancée fin janvier 2014 par deux résidentes à Paris, Lisa Anselmo et Lisa Taylor Huff. Ces deux écrivaines ont fait de Paris leur maison. Lisa Taylor Huff a la double nationalité USA/France et vit à Paris depuis 2007 avec son mari, français. Lisa Anselmo vit à Paris depuis deux ans.

Site Web & Blog: **NoLoveLocks.com** (français et anglais)

Facebook: **Facebook.com/NoLoveLocks**

Twitter: **www.Twitter.com/NoLoveLocks** et #NoLoveLocks

Email: **NoLoveLocks@gmail.com**

Contacts presse

Lisa Taylor Huff (Paris) +33 (0)6 09 13 75 55; (USA) +1-908-850-5411

Lisa Anselmo (New York) +1-917-747-7072